

## SEGOVIA ASUNTOS MUNICIPALES

### PATRIMONIO

#### Prórroga del alquiler del local de la Agencia de Empleo y Desarrollo

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento ha aprobado la prórroga del contrato de alquiler del local que ocupa la Agencia de Empleo y Desarrollo Local (AEDL) en la calle de Eulogio Martín Higuera. La prórroga es por un año con un coste mensual de 1.000 euros, IVA incluido. La renta anual asciende a 12.000 euros.

### CONTRATACIÓN

#### Nuevo pliego para adjudicar la iluminación de Navidad y Fiestas

El Ayuntamiento ha aprobado el pliego de condiciones para contratar por concurso la iluminación navideña de este año y la de las Fiestas de San Juan y San Pedro y Navidad del 2006. Las ofertas deberán incluir la instalación de 125 arcos, las luces para 18 árboles, mil metros de guirnaldas y 20 arcos en el recinto ferial.



Iluminación navideña en la Calle Real. / ANTONIO DE TORRE

### SUCESOS

#### Herido grave en la CL-601 el conductor de una motocicleta

J. G. G., de 30 años, conductor de una motocicleta Yamaha, resultó ayer herido grave al colisionar de forma frontal con un turismo Opel Kadett en el kilómetro 1,150 de la carretera CL-601, en término municipal de Segovia, según informó la Guardia Civil de Tráfico. El conductor del turismo resultó ilesa.

## El alcalde asegura que los vecinos de San Lorenzo están informados sobre el proyecto de las riberas

M. A. L. SEGOVIA

El alcalde de Segovia, Pedro Arahuetes, ha asegurado que «a todos los vecinos del barrio de San Lorenzo que se han interesado personalmente (por el proyecto de adecuación de las riberas), que son muchos, se les ha informado», a lo que agrega que en el Ayuntamiento «no existe ninguna solicitud formal de la Asociación de Vecinos pidiendo información».

De esta manera ha contestado Arahuetes a las críticas de los concejales del PP César Martín y Juan Manuel Martínez, quienes habían señalado que los vecinos de San Lorenzo les habían trasladado sus quejas por el «abandono y dejadez» que padece el barrio. El alcalde ha manifestado que él mismo ofreció a los vecinos la posibilidad de que acudieran a las dependencias de Urbanismo para que la concejala de Medio Ambiente les explicara en qué consiste cada una de las actuaciones de este proyecto, aparte de que la propia titular del departamento, Cristina Pampillón, informó a la asociación en el foro de Medio Ambiente el pasado mes de diciembre.

Sin embargo, el grupo de la oposición ha afirmado que Pampillón «se ha olvidado de infor-

Los concejales del PP piden mayor vigilancia de las obras y afirman que la asociación vecinal no tiene información



Un vecino observa las obras en la ribera del Eresma. / ELENA RUBIO

mar a los vecinos de las zonas afectadas, que deben convivir con las molestias de unas obras que dificultan el tránsito para entrar y salir de sus casas».

Además, los concejales del PP

han pedido al equipo de Gobierno «mayor vigilancia y seguimiento de los trabajos», ya que, a su juicio, «algunas vías, como la calle Rosario, están intransitables, llenas de cascotes».

## El PP insiste en que su denuncia ha motivado la limpieza de escombros del barranco del Lobo

La oposición dice que en el orden del día de la Junta de Gobierno Local no estaba previsto tratar el asunto

M. A. L. SEGOVIA

Lejos de aceptar las declaraciones del alcalde, el grupo del Partido Popular del Ayuntamiento insiste en que el equipo de Gobierno «acordó eliminar los escombros del barranco del Lobo tras su denuncia» y asegura que «en el orden del día de la Junta de Gobierno Local (reunida el jueves) no aparece ningún punto específico para tratar este asunto».

Pese a que el alcalde manifestó anteayer que el expediente para retirar los escombros de la parcela del barranco del Lobo se inició hace cinco meses, los concejales del PP César Martín y Juan Manuel Martínez subrayan su «total desconocimiento» de que el Ayuntamiento fuese a intervenir, pues «solo nos hemos hecho eco de las quejas de los vecinos, que son tes-

tigos de la desidia y abandono de este equipo de Gobierno de esta zona de la ciudad».

### Sospechosos

Es más, Martín y Martínez señalan que «resulta sospechoso» que Pedro Arahuetes haya reconocido ahora que el expediente lleva varios meses en el Ayuntamiento y que, después de tanto tiempo, «la medida (de retirar los escombros) se haya tomado en este momento, tras la denuncia que formulamos hace unos días».

Los concejales de la oposición apuntan que Arahuetes «se contradice porque dice que no se trata de un vertedero incontrolado, pero también afirma que no han podido reconocer a los responsables». Además, dicen estar «satisfechos de que nuestra denuncia haya servido para que el Ayuntamiento por fin actúe y los escombros incontrolados desaparezcan».

La Junta de Gobierno Local ha aprobado un gasto de 2.551 euros para retirar los escombros de esta parcela, situada entre las calles de Valdevilla y 13 Regimiento Ligero, después de que no diera resultado la investigación para identificar a los autores del vertido.



## SEGOVIAROMANA

Talleres y Dramatizaciones del Mundo Romano

17 y 18 Septiembre/05

Plaza del Azoguejo, Terraza de Santa Columba, Plaza de Avenida y Corralillo de San Sebastián



**¡¡CONSIGUE UNA SONRISA BLANCA Y BRILLANTE!!**



## CLÍNICA DEL LÁSER DENTAL

BLANQUEAMIENTO PROFESIONAL CON LA ÚLTIMA TECNOLOGÍA LÁSER EN UNA SÓLA SESIÓN

- Implantes de titanio de última generación
- Ortodoncia Invisible
- Tratamiento de encías y movilidad dental
- Estética dental
- Diagnóstico con RX Digital que reduce 5 veces la radiación que recibe el paciente

Estación de Autobuses, 1, 1ºA  
Tfn. 921 441 992 - 921 434 684

abierto en Septiembre

TODO A SU ALCANCE  
AL MEJOR PRECIO